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「あらむね」の由来 �「あらむね（ALUMNAE）」とは、女子同窓生という意味で、ラテン語が語源の英語
“ALUMNA”の複数形です。シスター・フェクトが命名、元教頭 堀先生が題字を揮毫して
くださいました。



挨 拶

賢明ファミリーの皆さま、いかがお過ごしでしょうか。コロナ禍の話題が少し落ち着いた昨年でし
たが、光の見えない世界情勢に加え日本もまた大きな災害に見舞われました。皆さまの身近な方々は
ご無事だったでしょうか。この災害のために今できることは何かを模索する日々のなか、一日も早い
復興を多くの人々が願っています。その願いが届く日が来ることを祈る日々も続いています。

そのなかではありますが、再び各期の同窓会開催の便りを頂けるようになりました。同窓生の笑顔
があふれる写真を受け取り、本誌にそれを掲載できることは本当にうれしい限りです。

昨年の同窓会活動は理事総会に加え、同窓会バザーも学院祭と共に通常開催することができまし
た。バザーでは、理事の皆さまと本部役員の連携のもと盛況の内に終了することができましたことを
ご報告いたします。ご協力ありがとうございました。またたくさんの同窓生の方々より品物の提供を
頂きましたこと、心より感謝申し上げます。

71回生の皆さま、ご卒業おめでとうございます。同窓会の新しいメンバーとしてお迎えできること
は、この上ない喜びです。皆さまを未来に導く道が明るく照らされていることを信じ、そして次世代
を担う女性としてさらに成長されることを期待しています。

さて同窓会では、母校の更なる飛躍を願い皆さまに寄付のお願いをしてまいりました。毎年たくさ
んのご賛同を頂き厚くお礼を申し上げます。皆さまのご支援は、未来の同窓生の学びの向上のために
大切に使わせていただいております。なにとぞこれからも、あたたかいお力添えをよろしくお願いい
たします。

最後になりましたが、大きな災害に見舞われた方々が一日も早く平穏な日常を取り戻されますよう
に、心からお祈り申し上げます。

賢明ファミリーの皆さまへ
会　長　永井　綾子（旧姓：大野）（24回生）

「あらむね」63号を手にして新春を迎える嬉しさを実感しております。
今年も新たに71回卒業生98人が新会員に加わりました。夢と希望を胸に社会の各方面へと旅立

ちます。先輩同窓生の方々に続き新しい生活環境の暮らしに挑戦する新会員たちと親しく「賢明
の心」に結ばれて、ご支援をよろしくお願いいたします。

当今、国内外を問わずデジタル化が急速に進む社会環境の中に学び成長する若者たちが日々
刻々と選択と決断に直面しつつ活動する姿を目の当たりにするにつけ、一人一人の歩みにポ
ジティブな眼差しを注ぎ、人間として生きる尊い価値を共有して支え歩む大切さを痛感いた
します。

新しい時代が新しい応答を呼びかける社会に在って、青春の輝きを謳歌する若者たちと共に、
新同窓生たちが自他ともに清純な内面の荒野を耕しつつ、信頼と愛に促され互いに命通わせ合う
真実な「賢明の心」をもって未来への扉をひらいてほしいと切願いたします。

同窓生の皆様のご同伴を何卒よろしくお願いいたします。

新しい時をご一緒に
理事長　シスター　山本　千惠
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同窓生のみなさま、いかがお過ごしでしょうか。同
窓会のみなさまには、学院祭2023で久々の同窓会喫茶
バザーで盛り上げていただき感謝いたします。参加さ
れた卒業生の方々の元気なお姿を拝見できて、とても
うれしかったです。

さて、今春71回生が卒業を迎え、同窓会の仲間に加
えていただくことになりました。どうぞよろしくお願
いいたします。

71回生は「最高・最善を目指し続ける人になる！」
を高校３年間の目標としてきました。自分にとって
も、周囲の人にとっても、社会にとっても、最高・最
善であるには、自分が今何をし、どうあるべきかを常
に考え、行動できる人になってほしいという思いが込
められています。卒業後も、この目標のような人物で
あり、神さまに愛され周囲に愛される存在として、社
会で活躍し貢献していくことを期待しております。

同窓生のみなさま、どうぞお元気で、それぞれの場
でご活躍されますことをお祈りいたします。

最高・最善を目指し続ける人になる！
高３（71回生）学年主任　河原　利旬

憧れの制服に身を包み、期待と不安を胸に抱きながら正門をく
ぐったあの日から、早くも３年の月日が経ちました。この３年間
を振り返ってみると、思い出の一つ一つが宝物であり、つい昨日
のことのように思い出されます。
「最高・最善を目指し続ける人になる！」ことを学年目標に、ど

んなことにでも挑戦させていただける賢明だからこそ、私たち一
人一人が学校行事や部活動、課外活動に全力で取り組むことがで
きました。賢明伝統の学校行事、Be Leadersの活動、新たに始
まった探究活動を通して共感性や協働性を養い、多くの方々と触
れ合い、人と人との「つながり」の大切さを学びました。この強
く温かいつながりは、賢明を卒業しても私たちが前に進み続ける
勇気を与えてくれるでしょう。賢明女子学院の先生方、家族、友人、
いつも温かく見守ってくださった全ての方々に感謝しています。

私は71回生の一人として賢明で学べたことを誇りに思っていま
す。この春、私たちはそれぞれの思いを胸に「The Best」の精
神をもって自ら進むべき新たな世界へと旅立ちます。

71回生全員が心から社会に貢献することのできる輝く存在に
なれますように。

To the next st age ! !

卒業生のことば
高３（71回生）　中村　藍子

校舎の３階の廊下を歩くと、窓越しに真っ白な天守が語りかけてきます。
賢明女子学院の伝統の精神は姫路城の気高い姿と共に、皆様の心の奥にいつも生き続けている

ことでしょう。卒業生の皆様におかれましてはお元気でお過ごしのこととお慶び申し上げます。
リヴィエ会報『あらむね』63号発刊おめでとうございます。本年度より私、30回生の藤岡佐和

子が母校、賢明女子学院中学高等学校の校長を務めさせていただいております。この度は「あら
むね」に挨拶文を寄せさせていただく機会をいただきありがとうございます。

賢明を卒業後、教員として母校の教育に身を投じてまいりましたが、思い起こせば、賢明女子
学院中高での学びや生活が、私の人生に大きな影響を与えてくれたと実感し、感謝しています。

皆様もご存じのように、賢明女子学院は、創立以来「いつの日か燈台の光のような人になるこ
とを目指す」という教育目標を掲げて、人の心に寄り添い、周囲を明るく照らす心豊かな女性の
育成を目指して参りました。卒業生の皆様もその伝統の精神を受け継がれ、様々な分野でご活躍
されていることと拝察いたしております。

IT、AIが加速度的に進化し、知的に偏重する現代の社会に求められるのは、感性と知性の調
和に裏付けられた、深い心と叡智を兼ね備えた女性像です。そのことを念頭におき、今賢明女子
学院の伝統と特色を活かすべく、時代に適合した新しい教育を目指し、取り組むべく、「心の循
環教育」という標語を掲げました。生徒を中心に諸先輩方と教職員、保護者の心が通い、巡り、
一つに結ぶ、豊かな人間性の確立を目指します。卒業生の皆様のご支援やご声援が不可欠です。
今後、後輩生徒達と卒業生との方々との絆を深めるために、様々な活動や交流も企画していきた
いと思っています。温かくお見守りいただくと同時に、積極的にご意見を投げかけていただきと
う存じます。最後に、卒業生の皆様のご健康とご多幸を心よりお祈り致します。

絆を培う
学校長　藤岡佐和子（30回生）
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大学名 学部名 現役 既卒 合計
帯 広 畜 産 畜産 1 1
大 阪 外国語 2 2
大 阪 教 育 教育 2 2
神 戸 医（医） 1 4

国際人間科 1
文 2

兵 庫 教 育 学校教育 1 1
奈 良 女 子 生活環境 1 1
島 根 生物資源科 1 1
岡 山 医 1 4

グローバルディスカバリー 1
文 1
理 1

広 島 工 1 4
歯 2
生物生産 1

山 口 医（医） 1 1
愛 媛 法文 1 1
神戸市看護 看護 1 1
兵 庫 県 立 環境人間 1 1
島 根 県 立 国際関係 1 1

合　　計 24 1 25

大学名 学部名 現役 既卒 合計
酪 農 学 園 農食環境学群 2 2
国際基督教 教養 1 1
上 智 総合グローバル 1 1
東 海 文化社会 1 1
日 本 体 育 スポーツ文化 1 1
明 治 文 1 1
明 治 学 院 国際 1 1
横 浜 薬 科 薬 1 1
松 本 歯 科 歯 2 2
朝 日 歯 1 1
名古屋外国語 外国語 1 1
京都外国語 外国語 1 1
京 都 産 業 経済 2 2
京都先端科学 人文 7 7
京都美術工芸 芸術 1 2

建築 1
京 都 女 子 家政 4 13

現代社会 2
発達教育 4
文 2
法 1

京 都 文 教 総合社会 1 1
京 都 薬 科 薬 1 1
同 志 社 グローバル地域文化 2 16

経済 4
社会 1
商 2
心理 1
スポーツ健康科 1
政策 2
生命医科 1
法 2

同志社女子 生活科 2 5
表象文化 3

立 命 館 経営 2 12
国際関係 2
産業社会 1

2022年度　進学状況

賢明Now 中学３年間はエンジ色、
高校３年間は紺色のリボン。
賢明生の伝統はここにも受け継がれ
ています。

国公立大学

大学名 学科名 現役 既卒 合計
防衛医科大学校 医学科 1 1

合　　計 0 1 1

国立大学校

私立大学

大学名 学部名 現役 既卒 合計
立 命 館 文 7
龍 谷 政策 1 4

農 2
経営 1

追 手 門 心理 3 3
大阪医科薬科 看護 3 3
大 阪 経 済 経済 3 3
大 阪 歯 科 医療保健 1 1
関 西 商 1 9

政策創造 1
文 4 1
法 2

関西外国語 英語キャリア 1 4
英語国際 2
外国語 1

近 畿 経営 2 21
経済 1
国際 6
総合社会 2
農 4
文芸 6

摂 南 理工 2 2
大 手 前 経営 2 3

建築＆芸術 1
関西看護医療 看護 1 1
関 西 国 際 保健医療 1 1
関 西 福 祉 看護 9 10

教育 1
関 西 学 院 教育 4 35

経済 3
社会 3
商 1
生命環境 4
総合政策 2
人間福祉 1
文 13
法 3
理 1

神戸芸術工科 芸術工 2 2
神 戸 国 際 経済 1 1
甲 南 経営 1 14

経済 1
知能情報 1
フロンティアサイエンス 1
文 6
法 2
マネジメント創造 1
理工 1

大学名 学部名 現役 既卒 合計
甲 南 女 子 医療栄養 1 24

看護リハビリテーション 6
人間科 11
文 6

神戸海星女子学院 現代人間 1 1
神 戸 学 院 栄養 7 1 65

グローバル・コミュニケーション 12
経営 4
経済 7
現代社会 1
人文 8
心理 1
総合リハビリテーション 12
法 5
薬 7

神戸松蔭女子学院 教育 1 5
人間科 4

神戸女学院 人間科 8 20
文 12

神 戸 女 子 家政 10 42
看護 13
健康福祉 4
心理 4
文 11

神 戸 親 和 教育 10 20
文 10

神 戸 常 盤 教育 1 4
保健科 3

園田学園女子 人間健康 1 1
姫 路 看護 2 2
姫 路 獨 協 人間社会 1 1
兵 庫 看護 1 4

健康科 1
現代ビジネス 2

兵 庫 医 科 看護 3 9
薬 5
リハビリテーション 1

武庫川女子 教育 1 13
経営 1
生活環境 2
文 7
薬 2

流 通 科 学 人間社会 3 3
ノートルダム清心女子 人間生活 1 1
第 一 薬 科 薬 2 2
立命館アジア太平洋 国際経営 1 2

サステイナビリティ観光 1
合　　計 405 4 409

2023年度　中学入試状況 入試係　守田 悠紀

中学入試
入試日程 募集人員 出願者数 受験者数 合格者数 入学予定者数
Ａ日程 135 89 87 76 S30 

L46
Ｂ日程 111 109 99
Ｃ日程 10 4 4 1

計 145 204 200 117 76
※合格者合計は重複を除く。
※入学予定者数は１月25日現在。最終的な入学者は２月20日に確定します。

少子化の影響と共学志向の高まりにより、女子校にとって厳しい状況が続いていま
す。次年度も入学者は少数となりそうですが、一人ひとりを大切にする教育は今なお
健在です。ホームページやInstagramでも常に情報を発信し、学校見学はいつでも可
能です。賢明のよさをご存じの卒業生の皆様も、近くの小学生・中学生にお声がけを
お願いします。

3 Alumnae  Communication  Paper いろいろな学年の方とお話が出来、賢明の広がりを感じました。新しい情報もたくさん聞け、賢明の益々発展を期待しています。編集後記



リヴィエ・プロジェクト協賛募金のご報告とお願い

　文部科学省がユネスコスクールの活動振興とESDの全国的な普及・深化を目的に開
催する、ユネスコスクール全国大会にて、審査員特別賞を受賞しました。「学校がSDGs
の普及活動をやるのならこうだというような幅広い内容である。地域企業との連携、野
菜作りといった体験活動、小学校への出前授業など、中高一貫校ならではの長所も生か
した多角的・多面的な展開が素晴らしい。」とのご講評がありました。2019年から始まっ
たBe Leadersの活動は、受け継がれてきた賢明の伝統、今学校全体で取り組んでいる
すべての学習や活動が基盤となっており、学校全体として評価いただきました。

生徒も学校も周りを照らす
「燈台の光」のような存在へ
学校の取り組みが評価されています。

令和５年１月22日

第14回 ユネスコスクール全国大会
持続可能な開発のための教育（ESD）研究大会
審査員特別賞

令和５年12月14日

ひょうごSDGsスクールアワード2023
最優秀賞

　兵庫県教育委員会が、子ども達のSDGsの目標達成に
つながる活動に関する学校園を顕彰する「ひょうごSDGs
スクールアワード」。多様なSDGsの取り組みが認められ、
令和５年度「ひょうごSDGsスクールアワード2023」に
おいて、高等学校部門で最優秀賞を受賞しました。
　「Be Leaders」を中心に、全校生で取り組んだ活動が
評価されました。難民支援、海のゴミ調査、ベルマーク、
校内新聞、フードドライブ、子供食堂、ジェンダーを考
えるイベントなど、各班に分かれてSDGsの目標のため
に地域、企業と協働して多様な社会活動を行っています。
また生徒たちは積極的に勉強会に参加し、学びを共有し、
自分たちができることを考え、地域や企業の人に協力要
請する中で、傾聴力、発信力、行動力が飛躍的に伸びて
おり、学校全体と地域が変容するきっかけとなっている
ことも評価されました。

　2018年から始まったリヴィエ・プロジェクトにより、図書館メディアセンターや
学習施設の環境整備を進めることができました。皆さまから寄せられました、多大
なご厚志を深く感謝申し上げます。
　母校は新たに75周年に向かい、さらなる賢明教育の充実・発展を目指して当プロ
ジェクトを引き続き推進してまいります。皆さまにおかれましては、協賛募金への
さらなるご支援を賜りますよう、何卒お願い申し上げます。

協賛募金総額

28,579,073円
（2017年度～2022年度）

HP Instagram
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　9月16日（土）に開催された学院祭、私たち同窓会もバザーを実施
しました。今回は販売コーナーの手作り品が特に充実していて、販
売品もふくめて、学院祭を盛り上げようとご用意くださった、その
お気持ち・心意気を心強く感じます。さらに驚いたのは、理事の皆
さん同士、顔を合わせて間もなくなのに、販売が開始されるとどの
コーナーも見事な連係プレー！一人ひとりが率先して動かれている
姿に、賢明で培った「The Best」の精神を思い起こさせられ、学
生時代を懐かしくありがたく思う体験になりました。
　学院祭当日は、たくさんの同窓生にお越しいただき、久しぶりの
再会を喜ぶ声があちこちで聞こえてきたのもうれしいことでした。次
回は喫茶を復活させて、再会の時間も楽しんでいただけたらとあれ
これ思案しておりますので、お力添えいただければ幸いです。今回
も準備から片付けまでとてもスムーズに行うことができました。皆
さまご協力ありがとうございました。

バザー報告
BazaarBazaar

学 院 祭学 院 祭
2023年

９月16日（土）

開始前から行列

会場は例年同様大にぎわい

外にも人が
あふれていました

例年に比べ品数が
少なく寂しい時間
が目立ちました

食器も
お手頃価格に

こんな高級品も格安で

100均300均コーナーも
盛りだくさん 飲食販売の品を増やしました

後片付けも
みんなでかかれば
あっという間

手作り品

Alumnae  Communication  Paper5 あらむね担当になり、不安でしたが、今の賢明を知ることができ、有意義な時間を過ごせました。　　38回生　春山・舟坂編集後記



教科やコースの枠を越えて週１時間３講座を受け、
学ぶ楽しさを知り、興味を広げることを目的に行っ
ている取り組み。

例えば、2023年度の中学１年生は
１， ブランディングマーケティング
２， パラスポーツに触れる
３， 演劇を通じてソーシャルスキルを学ぶ
ということを学んでいるそう。

「できない」を「できる」に発想転換し、想像力を
膨らませて将来の職業や世界について考える取り組
みもあります。

共に学び考える力を身につけて、資料作成能力、
プレゼンテーションスキルを養う機会にもなってい
るようです。

クロススタディって？ こちらのカレンダーは中学２年生の取り組みで
制作から販売まで行っていました。ここから今
年の表紙のアイデアをいただきました

役 員役 員 のの 声声

⃝ 大変かと思っていましたが、同窓の方々とコミュニ
ケーションをとりながらの作業は思いのほか楽しく
いい時間でした（39回生）

⃝ お菓子は午前中に売り切れ、大盛況でした！（58回生）
⃝ バザーが継続できているのは素晴らしい！（14回生）
⃝ 暑さがこたえました。（46回生）
⃝ 値段設定がとても難しいと思いました（21回生）
⃝ 最後はたたき売り、面白かったです！（61回生）

授業内容の紹介もありました

今回の階段アートには賢明の歴史が書かれていました

校内のあちこちにこんな掲示が

物産展
北海道の品物で。修学旅行
で訪れた北海道の美味しい食
べ物をみなさんにも紹介した
かったそう

今回も
フェアトレードを
実施していました

クロススタディとは？クロススタディとは？
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私は、堺市で心療内科のクリニックを開院して、もうすぐ13年になります。コロナ禍、知
らない間に還暦を迎えました。賢明の同窓会もありましたが、コロナ感染のため出席できず、
多忙で辛い日々を過ごしていました。その際に、理事の重光さんから、この原稿のお話を
いただき、今までの自分の生き様や今後の展望について、考える良い機会となりました。

医師になったのは、厳格な内科医であった父の影響かもしれませんが、賢明での6
年間で得た教えや与えていただいた愛の精神が根底にあり、何か人の為になることを
愛をもってしたいと思っていたからかも知れません。

賢明在学中はソフトテニス部で、日焼けをし、筋肉モリモリの元気一杯の私でしたが、
3人の育児と父の他界のストレスから、40歳でパニック障害を発症してしまいました。

そんな中でも育児をしながら、非常勤で医師も続け、 自分の不調と戦うために心療内科の専
門医の勉強、東洋医学や代替医療と言われるヨガや呼吸法など、あらゆる事に挑戦しました。

この頃、 堺の賢明学院の校長先生をされていたシスター佐藤に、偶然、出会う事が
あり「あなたのような大切なお仕事をされてる方がいるから安心です」と言っていた
だき大変励みになりました。

自律神経を整えるためには、とても時間がかかりました。少しずつ、 フラや旅行な
どが楽しめるようにもなっていきました。そして約10年たった50才を目前に、自身で
癒しの空間を作ろうと思い、メリアクリニックを開院することに至りました。

クリニックでは、心と身体を一体として見る東洋医学の考え方に基づいて、 健康作
りを目標に治療をしています。

女性外来の日も作り、更年期障害、産後うつ、育児ストレスなど、あらゆる問題に
立ち向かっております。

最近では、発達障害 やパーソナリティー障害など、自分でも病気なのかどうかわからず、
生き辛い人が増えております。就労のお手伝い+生活指導など、かけこみ寺のような事も行っ
ております。心の病気は、ただ薬だけで治療するのではなく、言葉で寄り添っていかなけれ
ばならない事が多く、とても難しいです。しかし、天職と信じ日々 がんばっております。

皆様にお伝えしたいことは、ストレスを抱えたまま我慢することは自律神経が乱れ、体に不
調をきたしてしまうので、我慢せずに心の状態を言葉にして伝えていきましょうと言う事です。

これからの人生は“The Best”ではなく、今この時を大切に、“better”ぐらい
でいいかなと思っています。

“証券会社”と聞いて皆さんはどのようなイメージ
を思い浮かべますか？

証券会社＝株屋さん…？株ってなんか損しそうで
怖い！儲かるか儲からないか、一か八か博打みたいな
仕事やろ？

私も賢明生の頃はそんな風に思っていました。
そんな私が証券会社に勤めて今年で9年目。
今1番熱意を持って取り組んでいる仕事が“金融経

済教育”です。
“金融経済教育”とは、お金や金融の持つ様々な働

きを理解し、それらを通じて自分の暮らしや社会全体
について深く考えることを指します。

アメリカなどの諸外国では2000年代前半から金融経
済教育への取り組みが始まっていましたが、日本では金
融経済について学ぶこと自体どこか“欲張って儲けよう
としている”というイメージを持たれがちでした。

定期預金にたくさん金利がついていた頃は“預金して
おけば10年で倍になる”と言われていましたよね？

そのせいで日本では伝統的に投資より貯蓄を好む
傾向があったのですが、低金利が長く続いている中、
預貯金だけでは老後資金は心もとないという声も段々
と増えてきました。
“老後2000万円問題”が話題になったように、ゆと

りある老後の生活を手に入れるためには個人での資産
形成が重要になってきています。

また、近年は特殊詐欺の手口が多様化するなど、金融
トラブルの被害が高水準で推移していることや、成人年
齢が18歳に引き下げられたことから、若年期からの金融
リテラシー向上の必要性にも注目が集まっています。

そんな中、2022年から新しい指導要領に基づいた
高校家庭科の授業が始まりました。

家庭科の授業といえば、お裁縫や調理実習が思い浮
かびますが、これからの時代は人生をどのようにプラン
ニングしていくかについても学ぶようになるのです。

野村グループでは、小中高生から大人まで、幅広
い世代を対象とした金融・経済教育に長年取り組んで
きましたが、2022年4月より、野村證券の全国の各店
舗に新たに推進チームを設置し、出張授業、キッズイ
ベント・親子教室、インターンシップなどのプログラ
ムを拡充することになりました。
「生まれ育った大好きな街の子供たちに金融経済教

育を届けたい！！」という思いから、姫路支店の推進
チームに立候補し、今では県内の小学生から高齢者の
方まで多くの皆さんと一緒に、株式会社の仕組みや、
為替の構造、これからのライフプランについて考える
機会をいただくようになり、とても充実した日々を
送っています。

金融経済教育を通じて、昔自分自身が抱いていた
証券会社のイメージは180度変わりました。

金融経済につい
て学ぶこと、そし
てそれをたくさん
の方々に届けてい
くことこそが、私
が野村グループで
働くうえでの最大
のミッションだと
信じています。

心と身体を大切に。

“金融経済教育” って知っていますか？

Shining   Stars
～卒業生の一人一人が輝いています～

58回生
奥田　みりさん

＊profile
2015年
　同志社大学卒業後
　野村證券株式会社入社
　（姫路支店配属）

＊profile

26回生
平野　智子さん

（旧姓：岡本）

兵庫医科大学卒業
兵庫医科大学で研修
近畿大学医学部付属病院 勤務

心療内科専門医
日本東洋医学会漢方専門医
日本内科学会認定内科医
日本医師会認定産業医

2010年
大阪北野田駅すぐに

メリアクリニック
開院
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皆さまご無沙汰しております。私はこの春、大学を
卒業しました。入学と同時にコロナが流行し、制限は
ありましたが充実していた大学生活だったと感じてい
ます。

賢明時代はとにかく楽器に触れていないと落ち着かな
いほどの吹奏楽オタクでした。今でも学業の傍ら、オー
ケストラに入って楽器を続けています。今はクラシックオ
タクですね。こちらに載せる写真を何にしようか探して
いたところ、楽器を持った写真しかありませんでした…。

さて、私は４月から大学院に進学します。一般的な
修士課程とは少し異なる「教職大学院」に進学します。
そこでは主に、教師としての実践力を磨きつつ、課題
研究に取り組みます。国際系の学部で学んでいた私が
なぜ教職大学院に行くのか、何の研究をしたいのか、
お話させて下さい。

私は中学生の頃から教師という職業になんとなく憧
れていました。大学では「とりあえず免許を取ってお
こう」という軽い気持ちで教職課程を履修していたの
ですが、徐々に教育の魅力に気付き、「学校の先生に
なりたい！」と思うようになりました。

昨年６月には、教育実習で再び賢明にお世話になりま
した。今ではこの経験が進路の分岐点だったように感じ
ています。私は、素敵な先生方や生徒との出会いのお
かげで、教職への思いがより強くなりました。しかし一
方で、教育現場に出るには知識や経験が足りない、ま
だまだ勉強したいことがある、と感じていました。そん
な中、教職仲間に勧められたのが教職大学院でした。「絶
対教師になる！という強い気持ちがあるなら、実践を通
して色んな教育課題と向き合える教職大学院が向いて
るんじゃない？」と言われ、進学を決意しました。

私の課題研究のテーマは、「通常学級における発達障
害のある生徒の支援」です。この課題に関心を持った
きっかけは、昨年４月から始めた小学校でのボランティ
ア活動です。そこでは、いわゆる発達障害と言われてい
る児童のお手伝いをしました。「じっとしていられない
子」「読み書きが苦手な子」「他の子を叩いてしまう子」
が周りに馴染めず、浮いてしまっている様子を見て、「ど
うすればこの子達が他の子と一緒に過ごせるようになる
のだろう？」と何度も考えました。

私の目標は「誰もが居場所だと思える学級・学校づ
くり」です。近年、教室にいる子ども達は多様化して
います。私は教師として、多様な子ども達が助け合い、
お互いを尊重できる、インクルーシブな学び場をつく
りたいと思っています。障害、国籍、性別などの違い
に関わらず、全員が一緒に学び、活動できる場を目指
します。そのために、まずは教職大学院での研究に励
んでまいります。

まさか自分が教育の世界
に飛び込むとは、「国際系
の勉強をしたい」と言って
賢明を卒業していった私に
は想像もできなかったこと
です。これからも予想して
いなかったことが起こるか
もしれない人生が楽しみで
す。またどこかでお会いし
た際に、皆さまのお話を聞
かせてください。最後まで
お読みいただきありがとう
ございました。

映画のスタンドバイミーを見た方は多いで
しょう。ミステリアスな物語というより、子供
たちの成長物語としてとらえられる映画だった
と思います。子供たちが困難と出会い、それを
乗り越え、友情をはぐくみ、人間性の成長が養
われていくというロードムービーになっていま
した。賢明での生活も、生徒にとっても教員に
とっても、同じ人生の困難な道を歩む同伴者と
いう場面がよくあったと思います。現実に相互
に傷ついたこともあったでしょう。でも賢明だ
からこそ、生徒たちや教員たちの豊かな人間性
に気付かされ、救われたことも多かったと思い
ます。私の30年近くの印象も全くその通りで、
そつなく順応していた人たちはもちろん、やん
ちゃだった人たち、今も心に痛みを抱えている
人たちも含めて、私にとって大切で素晴らしい
人たちです。思い出が膨大で書けませんが、こ
の人たちに私自身が救われ、人間として成長さ
せられたと心底思っています。

私は中途採用で賢明に就職し、定年の10年
ほど前に退職という変わった経歴ですが、今も
賢明での生活が夢によく出てきます。それほ
ど、シスターの方々、諸先生方、成長過程の生
徒たちの変化に富んだ人生模様が私自身に大き
な影響を与え、人生の大切な気づきを与えてく

れました。特に自分の弱さを突き付けられて
苦しかったときは、素晴らしい学びの体験に
なりました。一方で、私は多くの人たちを傷
つけてもいたでしょう。そのことも忘れずに、
今も共に大きな痛みを感じ続けていることを
お伝えしたいと思います。

さて、スタンドバイミーの曲には元歌の讃美
歌があります。この歌詞は、恋人に対する想い
のように聞こえますが、実は、全能の神様に対
する想いを表現しています。そのように、賢明
そのもの、そして生徒たちや先生方から学んだ
ことは、結局、人間を愛するということ、そして、
そのおおもとの神様を愛するということでした。
神様は、ご自分の方から私たちを深く愛してく
ださっているということに気付かされたのがこ
の賢明での経験です。

私は退職後、神学校で学んで、ついにルー
テル派（カトリックとは良い関係です）の牧師
になりました。今は、牧師の定年を過ぎ、引退
牧師として時々、教会で説教をしていますが、
今もつながりがあるのは賢明の古い卒業生たち
です。私ができることは、もう祈ることだけで
すが、卒業生の皆様のこと、そのご家族のこ
と、そして、賢明の発展を祈り続けたいと思い
ます。皆様、本当にありがとうございました。

実践力のある教師を目指して大学院へ

67回生
桜木百合子さん

＊profile
2001年 兵庫県加古川市生まれ
2014年 賢明女子学院中学校入学
2020年  明治大学国際日本学

部入学
2024年  東京学芸大学大学院

入学予定

◆profile
1981年、社会科教員として就職。クラス担任、
学年主任、教務部長として勤務。主に放送部と
天文部の顧問として20数年務める。趣味は天
文学で、月惑星研究の他、東大木曽観測所の超
新星探索プロジェクトで超新星を10個共同発
見する。現代詩も書き、兵庫県現代詩協会の設
立時から活動し昨年退会。現在は引退牧師とし
て活動する。

ああ 今今のの先先生生はは 「スタンドバイミー」 福田　学先生

Kenmeijoshi   Gakuin 8



同窓会の報告原稿を募集しております。毎年12月末締切りとさせて
いただきます。お写真、記事をメールかお手紙にてご連絡ください。
メールアドレス   r iv ier .kenmei@gmai l .com

同 窓 会 だ よ り

26回生�同窓会　2023年8月13日（日）

　金原先生を囲んで、26回生プチ同窓会を姫路ホテルモント
レで開催しました。これからも不定期ですが、いろんな形で
集まれたら嬉しいです。

＊追伸＊
　今後の集まりやお知らせ等を迅速に気軽に発信できるよう
に掲示板を作りました。参加希望の方は26回生理事までにご
連絡ください

　５月30日（火）に龍野クラシック・アネックスにて
10回生同窓会を開催しました。
　長かったコロナ禍も５類に変更され、ようやく４
年ぶりに、高校卒業後60年という節目の同窓会を、
27名のご出席を頂き、開くことが出来ました。
　一人一人の近況報告等に耳を傾け、今回も関田さ
んが落語を披露して下さり、楽しいひとときを過ご
す事が出来ました。
　来年からは５月10日に開催します。来年のお世話
は、関田正子さん、橋本元子さんです。
　久しぶりにお会い出来、懐かしく楽しい時間を、
共に過ごす事が出来ました事に、幹事一同感謝致
します。
　また皆さまと元気にお会い出来る事を、楽しみに
しております。

幹事　西戸（石見）千種
　　　藤井（西納）小夜子
　　　山中（萩森）典子

10回生�同窓会　2023年５月30日（火）

卒業してから尚、学年を越えて繋がれるっていいなと実感しています。「あらむね」を皆さんが笑顔で手に取ってくれることを編集後記Alumnae  Communication  Paper9



25回生�同窓会　2023年11月25日（土）

　5年ぶりに同窓会室にて開催、５名の先生方とシスター、
34名の同窓生と共に旧交を温めました。歓談と笑顔は絶える
ことなく、聖堂での “祈りの集い” と共に心に残る一日となり
ました。

<追記>  25回生の皆様へ
　当日欠席され、ライングループにも入っておられない方の
中で 録画視聴を希望される方は理事までご連絡ください。

小田千津子・ 平田裕子

27回生�同窓会　2023年１月３日（火）

　27回生還暦同窓会を開催しました！（2023.1.3 ホテルモント
レ姫路にて）
　コロナ禍で３年越しでしたが、湯浅先生、清水先生、ミス
小河、秋本先生が参加下さいました。
　昔懐かしい写真のスライドショーを見ながら、一人ひとりの

近況報告や、校歌をフルコーラスで合唱 総勢44名で大い
に盛り上がりました！
　何十年(⁈)ものブランクも、あっという間に埋まる賢明生っ
てやっぱり素晴らしいですね！大好きです

役員：遠矢(三木)智子、舟引(寺澤)晶子

楽しみに、今後もみんなで作っていきたいです。　　45回生　小木野

　13期の皆様、如何お過ごしですか。
　昨年８月、辻井幸子さん（旧姓）が、お孫さんふたり
と５年振りに帰国しました。
　コロナ禍に振り回され、５年毎の大同窓会も開催を
見合わせていましたが、「今年は喜寿！是非同窓会を」
との声。
　まだ日にちも決めていませんが、お会いするのが楽
しみです。

役員　山田（平石）せい子
藤原（藤原）晴美　

13回生�同窓会　2023年８月10日（木）
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　2019 年度から始まった「卒業生 VISIT」は、各方面で活躍する卒業生によるキャリア教育
プロジェクト。賢明在学中の経験がどのように結びついたか、それぞれのキャリアに基づき後
輩たちに向けて授業しています。今年度の様子をご紹介します。

６月６日（火） ６月７日（水）
38回生 高瀬 泉さん（医師）
天職と思える（臨床）法医学の仕事 ～ライフワークを見つけるには～
　現在山口大学大学院医学系研究科法医学講座の教授として
活躍。亡くなられた方だけでなく、生きている人のため、な
かでも虐待や性暴力の被害者のための法医学に力を注がれて
います。物言わぬ人の声を聞く法医学者の仕事。ドラマ以外
では知ることのないその仕事について、やさしい言葉でわか
りやすく中学生に語られていました。特に虐待や性暴力の被
害者に寄り添う姿勢が印象的でした。

24回生 古野（坪田） 和子さん（管理栄養士）
何を目指し、どこへいくのか　『私の生涯の仕事！ 食育』
　栄養教諭として長年勤められ、退職後、地域ボランティア
として活動されています。ご本人の希望もあり、今回は高校１・
２年生を対象に授業をしていただきました。
　食は全ての人にとって大切なものです。子どもたちと食を
通して向き合う古野さんの姿勢には大変感銘を受けました。
ますます活動の場を広げていらっしゃる今後の活躍を同窓生
として応援しています。

学院では卒業生 VISIT で講演してくださる、卒業生の方を募集しています。後輩たちに伝えたい思いがある方はもちろん、
「この人の生き方を紹介したい」という卒業生がおられましたら、ぜひご紹介ください。

卒業生VISIT

今回初めてあらむねの編集に参加させていただきました。貴重で楽しい時間を過ごすことができました！　　50回生　吉田・新木編集後記

関東地区同窓会のお知らせ2024
年度

日　時 2024年11月10日（日）
 12：30〜15：00（受付開始12：00）

場　所 ダイニング&バー「ベイサイド」
 横浜桜木町ワシントンホテル5F
 TEL 045-683-3111
 JR桜木町駅（南改札•東口）から徒歩約1分

連絡先 kenmeikanto28@gmail.com
 ※ご質問等ございましたらお問い合わせください。

　新型コロナウイルスの蔓延のため、令和２年秋より延期
しておりました関東地区同窓会を今秋横浜にて開催する運
びとなりました。６年ぶりに懐かしく楽しい時間をお過ご
しいただければ幸いです。
　会場はみなとみらいの景色が望める横浜ベイエリアに位
置し、同窓会終了後には観光、散策もお楽しみいただける
かと存じます。
　皆様お誘い合わせの上是非ご参加ください。
　詳細は同窓会ホームページにも掲載する予定です。

代表幹事  小池（三村）友子(28回生）

聖 書 の 集 い
賢明女子学院卒業生の皆さんへ
　聖書から「生きる意味」を求めて一緒に集まりませ
んか？
　2023年５月からはじめた「聖書の集い」。現在、13
名の方にご登録頂いております。創立者マリー・リヴィ
エも聖書から多くのお力をいただかれました。皆さん
も在学時代に学んだ聖書をさらに深めてみませんか。
　よろしければ右記の日時お集まりください。

 日　　時　毎月第１土曜日　14：00〜15：00
 場　　所　賢明女子学院同窓会室
 持参するもの　聖書　　担 当 者　Sr.鷲尾和子
 申し込み　電話またはメールでお申し込みください。
 　　　　　TEL 079-264-5082
 　　　　　Mail pmwashio26@gmail.com

※ 学院に駐車場はありませんので、車での来校はご遠慮
ください。
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	 第	１	条	 （名称）
本会は賢明女子学院高等学校同窓会「リヴィエ会」と称する。

	 第	２	条	 （目的）
本会は会員相互の親睦を図り、母校の発展を助長することを目的とする。

	 第	３	条	 （会員）
本会は次の会員を以って構成する。
１.	正会員：	 	賢明女子学院高等学校を卒業した者。又は在学した者で役員会

に於いて推薦を受けた者。
２.	特別会員：母校現職員並びに旧職員。

	 第	４	条	 （所在）
	本会は本部を姫路市本町 68　賢明女子学院内に置く。但し、必要に応じて地方
に設けることが出来る。

	 第	５	条	 （役員・役員会）
１.	構成：		会長１名、副会長３名以内、書記２名、会計２名、常任理事（10

期毎に１名）、顧問（賢明女子学院校長・前同窓会会長）２名で構
成する。

	 第	６	条（任期・任務）
１.	任期の年度は４月から始まり翌年３月で終了する。
２.	役員の任期は２年とし、再任は妨げない。
		 但し、理事会の承認を得ること。
３.	任務：
３．１.	会　長：		本会を代表し、会務を総理する。総会、理事会、役員会

の招集を行う。
３．２.	副会長：		会長を補佐し、会長に支障ある時は之に代わる。
３．３.	書　記：		役員会、理事会、総会及び臨時の会合記録をとり、ファ

イルする。会員の閲覧要請に対応する。
３．４.	会　計：		同窓会費の全ての経理事務を担当する。
３．５.	常任理事：本部役員の補佐をする。
３．６.	会計監査：		会計年度末及び役員会の要請に応じて会計帳簿の監査を

行う。会計監査終了後、報告書と監査済報告書を役員会
に提出し、理事会において承認を得る。

３．７.	顧　問：重要事項につき諮問に応じる。

	 第	７	条	 （理事・理事会）
１.		理事は各期より２名、新人会の期は、８名を選出し、各期の代表として
議決権を有する。

２.		理事会は会員の代議機関として各期の意見を反映し、決議に関しては出
席理事の過半数の賛成を要する。

３. 理事会の成立は過半数の出席（委任状を含む）を必要とする。

	 第	８	条	 （特別委員会の設置）
役員会で必要であると認めた場合に適切な委員会を設置する。

	 第	９	条	 （会計年度と財務）
１.		会計年度は４月１日から翌年３月末日までとする。
２.		財務に関しては入会金、終身会費（在学中に積立）と寄付金を以って之
に充てる。

	 第	10	条	 （同窓会の活動）
１.		同窓会の活動は原則として営利を目的としない。
２.		年１回は会員相互の交流及び親睦を目的の集い（バザー等）を行う。
３. 年１回、同窓会報「あらむね」を発行する。

	 第	11	条	 （会則の修正及び改正）
１.		会則の修正及び改正の必要が生じた場合、特別委員会として会則改正委
員会を設置し、この任に当たる。

２.		理事会出席者の過半数の賛成を持って、修正及び改正は成立する。

附		則
	 	本会の資産保護の為、金融機関一行当たりの預金額は、預金保護法に

基づいた金額を超えない範囲とする。

	 	 本会則は
	 	 	 1 9 6 3 年　名簿発行時に施行
	 	 	 1 9 9 1 年　一部修正
	 	 	 1 9 9 9 年　一部修正
	 	 	 2 0 0 4 年　一部修正
	 	 	 2 0 1 1 年５月 15 日　改正・発効

会　　則

賢明女子学院高等学校同窓会

同 窓 会 会 則
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旧職員 水谷　玲子 （関） 2022年12月25日
旧職員 川副　勉 不明
旧職員 市川　晃 2023年3月17日
旧職員 三木　武三 2022年6月26日
旧職員 Sr. 松浦 ミツノ 2023年10月18日
旧職員 松本　高 2023年10月31日
旧職員 田端　信二 2023年7月20日
１回生 森崎　美保 （鷹津）2023年1月24日
２回生 岩国　妙子 （岸本）2023年5月9日
２回生 伊藤　芙佐子 （北野）2022年5月27日
３回生 鈴木　通 （高橋）2022年11月18日
７回生 伊藤　治子 （吉原）2023年2月8日
８回生 山口　富美子 （塩田茂子）2023年7月20日
８回生 中村　由紀子 （的埜）2023年6月15日
９回生 寺田　直美 （井上）2020年6月19日
10回生 明石　孝美 （中山）2023年1月
10回生 萩原　光代 （萩原）2023年6月14日
10回生 赤穂　寿代 （三木）2022年5月29日

11回生 中村　佳子 （植田）2022年10月5日
11回生 石田　好子 （金沢）2022年11月11日
12回生 有賀　美知子 （堀） 2023年3月19日
13回生 小川　寛子 （岡） 2023年10月10日
13回生 和田　淑恵 （寒竹）2022年12月1日
13回生 小畑　明子 （高島）2023年2月26日
14回生 山本　宰子 （奥本）2023年2月
14回生 永浜　千秋 （川野）2021年3月
14回生 里井　純子 （有本）2023年1月31日
16回生 立川　真理 （中村）2023年9月11日
16回生 佐藤　とも子 （前田）2023年5月8日
20回生 小田　康代 （加島）2022年11月24日
24回生 出水　早苗 2022年9月21日
25回生 藤本　里美 （田中）2023年3月31日
25回生 古西　泰子 （森川）2021年7月10日
28回生 保井　純枝 2023年8月30日
33回生 加山　敦子 （藤本）2022年8月30日
35回生 岸本　柾美 （関） 2023年3月9日
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本 部 だ よ り

■ 収入の部 （単位：円）

項　目 備　考 金　額

前年度繰越金 34,764,178

70回生会費 @20,000×116名 2,320,000

バザー売り上げ 358,390

雑収入 619

利息 8,741

合 計 37,451,928

■ 支出の部 （単位：円）

項　目 備　考 金　額

あらむね発行 1,553,098

卒業式 コサージュ 174,240

証書ファイル 69,600

学院祭経費 21,834

バザー経費 66,200

寄付（学院へ感染対策として） 1,000,000

ホームページ維持費 22,000

会議費 62,858

事務費 29,817

卒業生VISIT（交通費） 5,000

次年度繰越金 34,447,281

合 計 37,451,928

2023年３月31日現在総資産額　　　34,447,281

2022年度会計報告 （2022年４月１日～2023年３月31日）

「あらむね」の編集委員を募集しております。各企画な
ど皆さんのアイデアを記事にしてみませんか？詳しくは
リヴィエ会まで。

あらむね編集委員募集！

あらむね原稿募集！

rivier.kenmei@gmail.comメールアドレス

同窓会やりました！同窓会開催します！卒業生の活躍、こ
んな仕事しています。賢明あるある、クラブ活動の思い出
などなど「あらむね」に掲載いただける原稿を募集して
おります。どしどしお寄せください。（締切：毎年12月末）

第76回中学入学式

●2023年４月８日（土）

　会長、副会長が出席

2023年度理事会

●2023年５月28日（日）

　10：00～12：00

◦顔合わせ、行事予定の確認

◦バザーの役割分担

◦あらむね編集委員の選出

学院祭バザー

●2023年９月16日（土）

　9：30～14：00

　全理事でバザーを運営

　（ 前日、バザー準備13：00〜

16：00、バザーの値付け）

追悼行事

●2023年10月25日（水）

　14：35～

　 会長、副会長並びに逝去

された回生の理事が出席

第72回創立記念行事

●2023年11月15日（水）

　13：40～

　会長、副会長が出席

クリスマス行事

●2023年12月23日（土）

　13：30～

　 クリスマスタブローを鑑

賞しました

卒業式予行演習

●2024年２月29日（木）

　 会長から卒業生へ祝辞と

同窓会入会を説明

卒業式

●2024年３月１日（金）

　会長、副会長が出席

　 同窓会から記念品（コサー

ジュと卒業証書ファイル）

を贈呈

定例会

本部役員会議を月１回程度同

窓会事務室で実施

あらむね編集会議は２回開催

2024年
中学入学式

４月９日（火）
理事会

６月２日（日）
10時〜12時
バザー準備日
９月13日（金）
学院祭バザー
９月14日（土）
９時30分〜
追悼行事

10月30日（水）
クリスマス行事
12月21日（土）

2025年
高校卒業式

３月１日（土）

2023年度 活動報告 2024年度 活動予定

学院追悼行事
11月の学院追悼行事でお名前をあげさせていただくのは、 
その年の９月末までの１年間に訃報の連絡があった方々です。

（あらむね掲載は12月末までに連絡があった方）

⃝なるべく早いご連絡を
⃝ご連絡の際は
　＊卒業回（期）生
　＊お名前（旧姓）（フリガナ）
　＊逝去日
　　を必ずお知らせください。
  できればメールかFAXでお願いします。
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理 事 名 簿 2 0 2 4年度

太字 ……… 2023年に引続き、2024年も理事をしてくださる方

　個人情報の保護の為、各理事の連絡先は掲載しておりません。各理事への連絡を取りたい場合は、会長、副会長
まで、もしくは同窓会Gmai lにてお問い合わせください。

各理事へ連絡をとりたい場合は

１回生 黒津美智子（吉野）
 清元　瑩子（尾内）
２回生 河野早百合（吉田）
 下島たか子（吉野）
３回生 和田　玲子（中島）
 萩原　和代（吉田）
４回生 上村　敏子（合田）
 福岡　幸子（若松）
５回生 長治　花恵（長治）
 壺坂　　園（三浦）
６回生 中村美佐子（後藤）
 藤田　温子（桜井）
７回生 神谷　邦子
 山田　英子（黒田）
８回生 荒木　廣子（片岡）
 内藤　美智（岡本）
９回生 龍田　惇子（中西）
 原　　昌子（浜本）
10回生 野村　勝代（米沢）
 安達　勝子（福本）
11回生 伊藤　博子（田辺）
 酒見　宣子（力丸）
12回生 大野　直子（山本）
 坪田　幸子（坪田）
13回生 山田せい子（平石）
 藤原　晴美（藤原）
14回生 音羽　順子（高野）
 松井　久子（相原）
15回生 松本美知子（井上）
 山本喜代美（前田）
16回生 山口　喜子
 井上由紀恵（喜多）
17回生 加古千佳恵（福井）
 稲岡由紀子（藤井）
18回生 香山　雅代（赤松）
 則定　彰子（寺前）

19回生 石原　生美（深沢）

20回生 永井　　環（石村）
 野村　淳子（矢野）
21回生 志方　由美（足立）
 三和加奈子（前橋）
22回生 蟹井伊都子（岩村）
 坂原　久子（坂原）
23回生 守谷　仁見
 三田　政子（西脇）
24回生 吉田　睦子（石井）
 喜多村智美（竹本）
25回生 三輪みどり（内藤）
 松本　綾子（田中）
26回生 重光　弘子（船引）
 田口津矢子（林田）
27回生 瀬戸　恵美（上村）

28回生 上橋　智恵（井上）
 伊東　宏子（大松）
29回生 山田千賀子
 徳永　弘美（水瀬）
30回生 上野　順子（藤岡）
 澤瀬美紀子（表井）
31回生 水田　朋子（杉本）
 吉田　実加（船坂）
32回生 岡田　　綾（藤原）
 野口　志穂（正木）
33回生 井置　育子（高谷）
 和田　光代
34回生 松田　　環（福井）
 岸本美也子（斎藤）
35回生 堀　いづみ（中村）
 和田由紀子（仙谷）
36回生 古畑久美子（朝倉）
 黒田小百合（前田）

37回生 山口安喜子（榎本）
 橋根　恭子（香川）
38回生 春山　　希（毛利）
 丸尾　知子（黒田）
39回生 島山　紫乃（木村）
 日野　香子（宗行）
40回生 中塚　浩美（内海）
 長井依里子（ 湊 ）
41回生 安川麻衣子（岩木）
 髙橋奈緒子（吉村）
42回生 曽我　悦子（斉明寺）
 稲見　友紀（安田）
43回生 山本　英恵（横山）
 三原　祥子（渡辺）
44回生 島津　幸枝（三木）
 工藤　里美（花岡）
45回生 中川　尚子（和田）
 長谷川華子
46回生 中本あづさ（金井）
 里見亜弥子（坂田）
47回生 都出　瑞穂（有本）
 服部由樹子（中村）
48回生 小江　美起（長尾）
 松本あさひ（尾上）
49回生 北原利江子（谷口）
 吉迫めぐみ（酒井）
50回生 吉田　友紀（木村）
 新木　理恵（中井）
51回生 中村　文香
 奥澤　由佳（栗﨑）
52回生 矢田　博子（大矢）
 菅原　温子（平野）
53回生 阿部奈央子（瀬田）
 若林　静恵（奥村）
54回生 藤本　綾子
 伊知地紗弥（福永）

55回生 古川愛佑美
 東田　　夕
56回生 片岡　　恵（大迫）
 横山　英里
57回生 多木　沙織
 藤田　真里
58回生 内海　志保
 奥田　みり
59回生 玉石　真理
 丑場稚香子（石本）
60回生 
 白石　　桂（松葉）
61回生 衣笠　磨南（坂田）
 北垣　優美
62回生 境　　美緒
 福永小江子
63回生 浅海　早稀
 宇野　阿子
64回生 名村　美咲
 佐治　彩奈
65回生 
 和田理紗子
66回生 柘植　彩子
 
67回生 長谷川風優香
 宮岸　星南
68回生 田賀　鈴乃
 西村　安由
69回生 岩木梨里花
 松岡　華代
70回生 林　　愛結
 佐々木　希
71回生 ８名選出予定

� 顧   　　問 ［ 校　長 ］ 藤岡佐和子
［ 前会長 ］21回生 塩見美智子（瀬渡）

�  本 部 役 員 ［ 会　長 ］24回生 永井　綾子（大野）Tel 
Fax 

［ 副会長 ］28回生 目木　史子（寒川）Tel 
33回生 戸部　仁美（北野）Tel 

［ 会　計 ］27回生 今田由賀里（山本）・29回生 礒部　明美 （山家）
［ 書　記 ］40回生 石橋美智子（竹森）・49回生 依田　法子

� 会 計 監 査 38回生 立石　晶子（平尾）
� 常 任 理 事 現在　８名

Kenmeijoshi   Gakuin 1467回生　長谷川・宮岸
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ホームページ掲載のご依頼は、以下の手順でお願いします。
① 賢明女子学院同窓会ホームページにアクセスしてください。
②  ホームページ掲載依頼についてのガイドラインをご一読いただき、ご理解の上、掲載依頼書をダウンロードしてください。
③ 必要事項をご記入の上、Ｇmailで同窓会宛にお送りください。（FAXでも学院宛に送信可能です。）

同窓会ホームページへの掲載を希望される方は

住所異動はご連絡下さい
TEL.079-223-8456　FAX.079-223-8478
E-mail  rivier.kenmei@gmail.com

https://www.himejikenmei.ac.jp
同窓会ホームページは、学院ホームページ下部にあります「同窓会」よりご覧下さい。

※ 卒業回（期）生・お名前（旧姓）（フリガナ）・できるだけ宛名
にある会員番号をお知らせ下さい。

※できるだけメールかFAXにてご連絡下さい。

賢明女子学院

　今年も皆さまのご協力で、
ステキな会報が出来上がり
ました。「あらむね」を手に
取られた皆さまが、学院で
過ごした日々を思い出して
いただければ幸いです。
 編集委員一同

※ 都合により変更・中止する場合があります。情報は学院または同窓会のHPで随時発信して
まいりますので、ご確認ください。

編 集 記後

同窓会Facebook 同窓会インスタグラム同窓会ホームページ

賢明女子学院中学校高等学校同窓会
http://kenmei-rivier.jp/

2024年度 理事会のご案内

2024年度 学院祭バザーのご案内

※理事が出席できない場合は必ず代理の方をお願いします。※校内は駐車禁止になっています。

日　時

日　時

2024年６月２日（日）10時～

2024年９月14日（土）９時30分～

場　所

場　所

２階621教室（当日本部役員がご案内します）

同窓会室（食堂東隣）

バザーの出品物（日用品・手芸品など）にご協力下さい。出品物には、必ず希望の売値をつけておいて下さい。
また、管理の都合上９月２日（月）以降に本学院までご郵送・ご持参ください。（平日の17時まで受付）

※品物がなくなり次第終了

表紙「学院祭キャラクター」
　中学２年生が授業の一環でカレンダーを制作、
学院祭では販売もされていました。このカレン
ダーに使われたのが歴代の学院祭キャラクター。

「同窓生も思い出に残る人もいるのではないか」と
いうことで、あらむね表紙用にデザインを依頼、
２つの案を提案いただきました。皆さんの思い出
に残るキャラクターはいましたか？
　　　　線画：海野　優佳（M2 75回生）
　　　　着色：出口紗也夏（M2 75回生）


